



LES PÈLERINS A NOTRE-DAME DE LA GARDE, MARSEILLE

PARIS-CANADA, 1^{er} Août 1900.

“Les pèlerins qui, sous la direction de M. L. J. Rivet, achèvent leur tour de France, Italie et Suisse, ont bien voulu, à leur retour à Paris, venir saluer le Commissaire général du Canada, M. Hector Fabre. Plus de soixante d'entre eux se trouvaient réunis, il y a quelques jours, au Commissariat général rue de Rome. Entrevue toute cordiale, au cours de laquelle M. Fabre a félicité les pèlerins d'être venus répandre en Europe le bon renom du Canada, et les a remerciés de rapporter, au retour, dans notre pays, un si juste et si équitable sentiment des grandeurs et des piétés dont ils ont recueilli, en France comme en Italie, les impressionnants témoignages.

M. Lagacé, correspondant de la *Vérité*, de Québec, s'est fait l'interprète de ses collègues pour remercier M. Fabre de son accueil et de ses bonnes paroles, et proposer un vote de félicitations à M. Rivet pour le complet succès du pèlerinage organisé par ses soins experts et dévoués. M. l'abbé Labelle, curé d'Aylmer, a bien voulu appuyer de sa haute autorité ce vote accueilli à l'unanimité, et tout à l'honneur de M. Rivet.

A ce témoignage, nous pouvons au nom du Commissariat général, joindre le notre, au sujet de la façon entendue et zélée dont M. Rivet—dont l'éloge n'est plus à faire—a conduit cette entreprise toujours hérissée de tant de difficultés, petites et grandes, inévitables ou imprévues, de conduire sans encombre une centaine de voyageurs, dans une promenade rapide à travers trois grands pays d'Europe, de leur en faire connaître les merveilles en éloignant de leur pas les ennuis, les complications et les mécomptes qui attendent sur la route les touristes inexpérimentés, et dont la grâce d'un pieux dessein ne saurait les défendre si elles ne s'aident pas de quelque compétence en matière d'excursions, comme celle que possède à un degré rare notre compatriote et ami M. Rivet.”

PAUL FABRE